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 平成２８年３月１７日付け貴殿からの作業部会にあてた書簡の回答について 

 

これまで、知事や市長表敬などの際に、貴殿からはサッカースタジアム早期実現と

いう御要望をお聞きしており、そのために期限を設け、鋭意検討作業に取り組んでき

たところ、この度いただいた書簡は、御社の前社長も委員として参加され、マスコミ

等にも公開された場で、1年半にも及ぶ議論の末に取りまとめられたサッカースタジ

アム検討協議会の提言を否定されているものであり、大変驚いております。 

 

我々としては、本件は今後の広島の将来を大きく左右する重要な案件であり、組織

として対応しております。是非とも当方が提案している貴殿と我々３者との協議など

に応じていただくようお願い申し上げます。 

 

我々としても、3 月 18 日付けで回答申し上げましたように、４者会談は是非とも

成功させたいと考えております。ただし、その会談を建設的なものとするためには、

お互いの案について４者が共通の知識を持つことが重要であり、そのためには、３月

８日付けで作業部会から依頼した確認事項１について、早急にご回答をいただくとと

もに、作業部会の担当者と御社の担当者で、事務レベルの協議をさせていただくよう

重ねてお願い申し上げます。 

 

 今後とも、御社との合意形成に向けた努力を行いたい所存ですので、ご協力よろし

くお願い申し上げます。 


